

## TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

**Afrique :** ALGÉRIE. — Du 7 au 13 mai, le nombre des cas de typhus exanthématique signalés dans le département de Constantine a passé de 52 à 41. Parmi ces 41 cas, 26 ont été notifiés à Khenchela, 5 à Eulmas, 2 à Maadid, 5 à Jemmapes; 1 cas respectivement à M'Lila et Rirha et 1 cas à *Bône*. Pendant cette même semaine, 2 cas ont été signalés à Cheliff, dans le département d'Alger.

## TYPHUS.

**Africa :** ALGERIA. — From May 7th to 13th, the number of typhus cases notified in the Department of Constantine decreased from 52 to 41. Amongst these 41 cases, 26 occurred at Khenchela, 5 at Eulmas, 2 at Maadid, 5 at Jemmapes, 1 case each at M'Lila and Rirha and 1 case at *Bona*. During this same week, 2 cases were notified at Cheliff, in Algiers Department.

EGYPTE. — Au cours de la première semaine de mai, le total des cas de typhus exanthématique a passé de 360 avec 44 décès à 408 avec 59 décès; parmi ces cas, 163 (avec 18 décès) sont survenus dans la province de Beheira (133 cas du 23 au 29 avril), 96 (avec 26 décès) dans celle de Gharbieh, 49 (avec 8 décès) dans la province de Dakalieh, 36 (avec 4 décès) dans celle de Menoufieh, en Basse-Egypte; 32 cas (avec 1 décès) se sont produits dans la province de Kench et 3 cas respectivement dans les provinces de Girgeh et d'Assouan, en Haute-Egypte.

Les cas de typhus exanthématique relevés au Caire pendant les trois semaines finissant le 13 mai ont atteint successivement les chiffres de 12 avec 5 décès, 14 avec 1 décès et 15 avec 2 décès. Quatre cas avec 1 décès ont été signalés à *Alexandrie* pendant la période du 14 au 20 mai.

MAROC. — Du 7 au 13 mai, 2 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans la région de Rabat, et 1 cas respectivement dans celles de Fez et de la Chaouïa. (*Casablanca*.)

TUNISIE. — Au cours de la semaine se terminant le 14 mai, 3 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés à Nebeur, Contrôle civil du Kef.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Les cas de typhus exanthématique signalés au cours des trois premiers mois de l'année se répartissent comme suit:

Province	Janv. — Jan.		Fév. — Feb.		Mars — March		Province
	C.	D.	C.	D.	C.	D.	
Prov. du Cap	170	27	74	6	83	5	Cape Prov.
Natal	40	5	15	0	1	0	Natal
Etat libre d'Orange	25	3	16	0	22	1	Orange Free State
Transvaal	0	0	1	0	3	0	Transvaal
Total	235	35	106	6	109	6	Total

Au cours de la quinzaine se terminant le 13 mai, 18 districts de l'intérieur étaient considérés comme étant infectés par le typhus exanthématique.

Amérique: CHILI. — Au cours de la semaine finissant le 18 mars, 30 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés au Chili. Les localités atteintes étaient les suivantes\*: Temuco (12), Canete (5), Ancud (3), Talcahuano (3), Concepcion (2), Santiago (1), Serena (1), Coronel (1), Contulmo (1) et Lota (1).

ETATS-UNIS. — Du 16 au 22 avril, la présence du typhus a été signalée au Texas (7 cas), en Géorgie (4 cas) et dans la Caroline du Sud (1 cas).

MEXIQUE. — D'après le rapport pour le mois d'octobre 1932, 74 décès attribués au typhus ont été relevés dans tout le pays.

Asie: ETATS MALAIS FÉDÉRÉS. — Entre le 30 avril et le 13 mai, 7 cas de typhus tropical ont été enregistrés dans les Etats malais fédérés.

MANDCHOURIE. — Entre le 23 et le 29 avril, 2 cas de typhus exanthématique ont été signalés dans la zone du Chemin de fer sud-mandchourien.

PERSE. — Au cours de la première semaine du mois de mai, 24 cas de typhus exanthématique avec 1 décès ont été signalés dans les villes de Perse, dont 10 cas avec 1 décès à Chiraz (Fars), 4 cas avec 2 décès à Tauriz, 2 cas et 1 décès à Ardabil (Azerbaïdjan Est), 4 cas à Koum, et 1 cas respectivement à Lahidjan, Tarom, Sultanabad et Boroudjerd.

SYRIE. — Pendant la première semaine du mois de mai, 7 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans l'Etat de Syrie (dans la région de Deir-el-Zor) et 1 cas au cours de la semaine suivante.

\* Voir R. H. 376. p. 310.

EGYPT. — During the first week in May, the total number of typhus cases reported rose from 360 with 44 deaths to 408 with 59 deaths; of these cases, 163 (with 18 deaths) occurred in Beheira Province (133 cases from April 23rd to 29th), 96 (with 26 deaths) in Gharbiya Province, 49 (with 8 deaths) in Daqahliya Province, 36 (with 4 deaths) in Minufiya Province, in Lower Egypt; 32 cases (with 1 death) occurred in Qena Province and 3 each in the Provinces of Girga and Aswan, in Upper Egypt.

The typhus cases recorded in Cairo during the three weeks ended May 13th amounted successively to 12 with 5 deaths, 14 with 1 death and 15 with 2 deaths. Four cases with 1 death were notified at *Alexandria* during the period from May 14th to 20th.

MOROCCO. — From May 7th to 13th, 2 typhus cases were reported in the region of Rabat and 1 case each in those of Fez and the Chaouia (*Casablanca*).

TUNIS. — During the week ended May 14th, 3 typhus cases were recorded at Nebeur, in the Kef Civil District.

UNION OF SOUTH AFRICA. — The cases of typhus notified during the first three months of the year were distributed as follows:

During the fortnight ended May 13th, 18 inland districts were considered infected by typhus.

America: CHILE. — During the week ended March 18th, 30 typhus cases were recorded in Chile. The following\* were the places affected: Temuco (12 cases), Canete (5), Ancud (3), Talcahuano (3), Concepcion (2), Santiago (1), Serena (1), Coronel (1), Contulmo (1) and Lota (1).

UNITED STATES. — From April 16th to 22nd, the presence of typhus was notified in Texas (7 cases), Georgia (4 cases) and South Carolina (1 case).

MEXICO. — According to the report for October 1932, 74 deaths from typhus were recorded in the whole country.

Asia: FEDERATED MALAY STATES. — Between April 30th and May 13th, 7 cases of tropical typhus were recorded in the Federated Malay States.

MANCHURIA. — Between April 23rd and 29th, 2 typhus cases were notified in the South Manchuria Railway Zone.

PERSIA. — During the first week in May, 24 cases of typhus with 4 deaths were notified in the towns of Persia, including 10 cases with 1 death at Shiraz (Fars), 4 cases with 2 deaths at Tauriz, 2 cases and 1 death at Ardabil (East Azerbaijan), 4 cases at and 1 case each at Lahijan, Tarom, Sultanabad Qum, and Burujird.

SYRIA. — During the first week in May, 7 typhus cases were reported in the State of Syria (in the region of Deir-el-Zor) and 1 case during the following week.

\* See R. H. 376. p. 310.

**TRANSJORDANIE.** — Entre le 7 et le 13 mai, 4 cas de typhus exanthématique avec 1 décès ont été enregistrés dans le district de Jerash et 2 cas dans celui d'Essault. Un cas a été signalé dans la ville d'Amadaba entre le 14 et le 20 mai.

**Europe : BULGARIE.** — Au cours de la semaine finissant le 22 avril, 3 cas de typhus exanthématique ont été signalés dans la ville de Bella (département de Roustchouk), 1 cas dans le district de Tatar-Pasarjik (département de Plovdiv) et 1 cas dans celui de Svichtov (département de Tirnovo).

**HONGRIE.** — Entre le 14 et le 20 mai 3 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés dans le Comitat de Borsod. Un cas a également été signalé le 17 mai à Hernadbued, dans le Comitat d'Abauj.

**LITHUANIE.** — Entre le 8 et le 14 mai, 7 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans les districts suivantes: Alytus (3), Vilkaviskis (3) et Kedainiai (1).

**POLOGNE.** — Au cours de la première semaine du mois de mai, 32 cas de typhus exanthématique ont été signalés dans le département de Lwow (contre 13 du 23 au 29 avril), 17 cas avec 2 décès en Polesie, 15 cas avec 1 décès dans le département de Wilno, 13 cas dans celui de Novogrodek, 7 cas dans celui de Stanislawow, 6 en Wolhynie, 5 dans le département de Lublin, 3 dans celui de Tarnopol et 2 dans celui de Bialystok, soit un total de 100 cas avec 3 décès, contre 103 cas avec 1 décès pour la semaine précédente.

Entre le 7 et le 13 mai, 98 cas avec 9 décès ont été déclarés dans l'ensemble du pays, dont 26 cas dans le département de Novogrodek, 22 avec 3 décès dans celui de Lwow, 11 avec 3 décès dans celui de Kielce, 9 cas avec 1 décès respectivement dans les départements de Polesie et de Wolhynie, 6 cas dans ceux de Bialystok et de Wilno, 4 cas dans celui de Tarnopol, 3 avec 1 décès dans le département de Lublin et 2 dans celui de Stanislawow.

**ROUMANIE.** — Entre le 1<sup>er</sup> et le 7 avril, 67 cas de typhus exanthématique avec 5 décès ont été signalés en Roumanie, répartis entre les départements\* comme suit: Balti, 13; Orhei, 8; Lapusna, 18; Tighina, 3; Cetatea-Alba, 5; Ismail, 1, soit 48 en Bessarabie; Iasi, 16; Braila, 1, et Tecuci, 2, dans l'Ancien Royaume.

**YUGOSLAVIE.** — Pendant la première semaine du mois de mai, 9 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés dans le banovinat de la Drina, 3 avec 1 décès dans celui du Vardar et 3 cas dans le banovinat du Littoral.

**TRANSJORDAN.** — Between May 7th and 13th, 4 typhus cases with 1 death were recorded in Jerash District and 2 cases in the District of Essalt. One case was notified in the town of Amadaba between May 14th and 20th.

**Europe : BULGARIA.** — During the week ended April 22nd, 3 cases of typhus were notified in the town of Bella (Rustchuk Department), 1 case in the district of Tatar-Pasarjik (Plovdiv Department) and 1 case in Svichtov District (Tirnovo Department).

**HUNGARY.** — Between May 14th and 20th, 3 typhus cases were recorded in the Comitat of Borsod. One case was also notified on May 17th at Hernadbued, in the Comitat ob Abauj.

**LITHUANIA.** — Between May 8th and 14th, 7 typhus cases were reported in the following districts: Alytus (3), Vilkaviskis (3) and Kedainiai (1).

**POLAND.** — During the first week in May, 32 cases of typhus were notified in the Department of Lwow (as against 13 from April 23rd to 29th), 17 cases with 2 deaths in Polesia, 15 cases with 1 death in Wilno Department, 13 cases in the Department of Novogrodek, 7 cases in that of Stanislawow, 6 in Wolhynia, 5 in the Department of Lublin, 3 in that of Tarnopol and 2 in that of Bialystok, making a total of 100 cases with 3 deaths, as against 103 cases with 1 death for the previous week.

Between May 7th and 13th, 98 cases with 9 deaths were reported in the whole country, including 26 in Novogrodek Department, 22 with 3 deaths in the Department of Lwow, 11 with 3 deaths in that of Kielce, 9 cases and 1 death in each of the Departments of Polesia and Wolhynia, 6 cases each in those of Bialystok and Wilno, 4 cases in that of Tarnopol, 3 with 1 death in Lublin Department and 2 in Stanislawow Department.

**ROUMANIA.** — Between April 1st and 7th, 67 typhus cases with 5 deaths were notified in Roumania, distributed amongst the departments\* as follows: Balti, 13; Orhei, 8; Lapusna, 18; Tighina, 3; Cetatea-Alba, 5; Ismail, 1, making a total of 48 in Bessarabia; Iasi, 16; Brail, 1, and Tecuci, 2, in the Former Kingdom.

**YUGOSLAVIA.** — During the first week in May, 9 cases of typhus were recorded in the Drina banovine, 3 with 1 death in the Vardar banovine and 3 cases in the Coastal banovine.